

# Schwanewede und WIR als Partner in der AGU

## WIR gratuliert Gewerbeverein Schwanewede zum 25jährigen Jubiläum

**Bremen-Nord/Schwanewede** – Was macht der Schwaneweder Bürgermeister im Vorstand des Wirtschafts- und Strukturrates Bremen-Nord e.V. (WIR)? Ganz einfach: Der WIR und die Nachbargemeinde kooperieren schon seit Jahren zusammen und sind neben den Gemeinden Lemwerder, Berne, Elsfleth, Brake, Hagen und Ritterhude Mitglied in der AGU (Der Aktionsgemeinschaft Unterweser).

„Im WIR sind auch Schwaneweder Firmen integriert. Schwanewederinnen und Schwaneweder arbeiten schon lange in Bremen und umgekehrt. Wir nutzen die Möglichkeiten, die uns das Oberzentrum bietet, und viele Bremerinnen und Bremer halten sich auch gern in Schwanewede auf und haben die Vorzüge unserer liebenswerten Gemeinde kennen gelernt“ so der Schwaneweder Bürgermeister.

„Eine Kooperation zwischen Schwanewede und Bremen-Nord ist deshalb für die Menschen sehr wichtig. Wir sind auf dem richtigen Weg und bauen ihn stetig aus. Im Sportbereich, in Verkehrssachen und auch im Gemeinde übergreifenden Wirtschafts- und Tourismusbereich lässt sich die Region gut darstellen“, so Harald Stehnen weiter. Ebenso wie der WIR ist auch der Gewerbeverein Schwanewede als Bindeglied zwischen den Gewerbetreibenden und der Bevölkerung tätig. Dieser kann in diesem

Jahr sein 25jähriges Jubiläum feiern. Dazu gratulieren Vorstand und Geschäftsführung des WIR ganz herzlich. Der Gewerbeverein Schwanewede wurde im Februar 1985 von 35 Mitgliedern gegründet, heute umfasst er 122 Mitglieder. Der Verein will sich als Interessenvertretung in der Wirtschaft engagieren und versteht sich als Sprachrohr der Schwaneweder Betriebe und versucht deshalb – bei den wichtigsten – die gesamte Gemeinde betreffenden Fragen und Angelegenheiten, seinen Standpunkt deutlich zu machen. Alle drei Jahre richtet der Verein



**Alle drei Jahre richtet der Schwaneweder Gewerbeverein auch eine Gewerbeschau aus.**

FOTO: KPF

**Der Vorstand des Gewerbevereins.** FOTO:DF

auch eine Gewerbeschau aus. Vorstand und Arbeitskreise arbeiten ehrenamtlich und investieren zusätzlich zu ihrem Beruf Zeit und Kraft. „Dabei geht es dem Gewerbeverein Schwanewede e.V. stets auch um das Gesamtwohl der Gemeinde. Nur wenn wir gemeinsam Schwanewede attraktiv für Neubürger, Besucher und für unsere Kunden gestalten – können alle – auch die Kommune und die Gewerbetreibenden, profitieren. Daran arbeiten wir. Dafür stehen wir! Unser Motto: Kontakte durch Kontakte!“, so der erste Vorsitzende Reinhard Brückner.

KPF